

15.06.2019 Ein Wochenende mit Überraschungen liegt hinter uns: sowohl für diejenigen, die wir mit unserer Musik überrascht haben als auch für uns, was das Wetter betrifft.

Am Sonnabend ließen wir es uns als Spielmanszug natürlich nicht nehmen, unserer Stabführerin Sindy zur Hochzeit zu gratulieren. Am heißesten Tag des Jahres spielten wir am späten Nachmittag im Garten der Rabenauer Heidemühle auf. Zunächst genossen die Frischvermählten zusammen mit der Hochzeitsgesellschaft unser Ständchen. Doch dann musste das schicke Brautpaar auch selber ran: Sindy an Stab und Trommel und Ehemann Tom ließ uns alle nach seinem Takt spielen. Hat bestens geklappt und beim anschließenden Gratulieren und Überreichen unseres Geschenkes flossen nun neben den Schweißperlen auch viele Freudentränchen. Ein kühles Getränk im Schatten schmeckte hinterher allen. Euch beiden alles Gute auf dem gemeinsamen Weg!

{morfeo 179}

16.06.2019 Am heutigen Vormittag waren wir im Festumzug zum [875. Geburtstag des Radebeuler Stadtteiles Naundorf](#)

dabei. Was gestern an Sonne und Temperaturen zu viel war, war heute zu wenig: fast 10 Grad weniger und REGEN. Was gut für die Natur, ist natürlich schlecht für die Organisatoren und Teilnehmer sowie Zuschauer. Also starteten wir um 11 Uhr bei Regen. Die Zuschauer entlang der Umzugsstrecke standen aber trotzdem dichtgedrängt und entschädigten uns für das ungemütliche Wetter. Wie zum Hohn hörte pünktlich mit dem letzten Ton unserer Musik am Ende des Umzuges der Regen auf, Sonne und blauer Himmel zeigten sich wieder: na toll....

{morfeo 180}